

**BELLEZA**  
JENNIFER ÁVALOS

En este mundo que se espera que igual  
tienes que ser bella, si quieres llegar a lugares.

A nadie le importa quién es quién,  
solo les importa cómo te ven.

Nunca me sentí bella,  
pues era diferente de todas las niñas.  
A las niñas les gustaba el maquillaje y a mí no.  
Por eso no estaba en ningún grupo.

Sentía que no me incluían.  
Querían que fuera otra persona,  
pero quise ser yo misma.  
Me sentía más cómoda como en realidad era yo.

Cuando crecí sentí que cambié.  
Me di cuenta de la belleza,  
no la belleza de cómo te miran,  
sino de cómo somos diferentes.  
Eso es ser bella.